

Hannah Loretz

«Schmusekatze trifft Raubkatzen»

Hannah Loretz, Geboren 1996, im Sternzeichen des Schützen wohnt gemeinsam mit ihren Eltern und Hündin Trixi in einer kleinen Gemeinde mit direktem Blick über den Hallwilersee. Hannah wünscht sich noch eine Katze, dann wäre für sie die Familie komplet.



Vater Ernesto, ein echter Bündner kommt aus Vals. Mutter Rosemarie Loretz-Badulis, sie war 1976 mit gerade 16 Jahren die erfolgreichste Philippinische Schwimmmeisterin. Hannah ist somit eine echte multikulti und mit festen Wurzeln aus dem Kanton Graubünden wie auch den Philippinen verankert. Als Feuerzeichen des Schützen steht sie als eine stets vorwärts schauende junge Frau im Focus der Sterne.

Agentur für renomierten Namen

Im August 2009 kam der damalige Teenager ins Team der Charly Werder Models, wo die aufgeweckte junge Lady wie einst Melanie Winiger, Jeniffer Ann Gerber, Christina Surer oder Nathalie Pasyawon das Posieren und Laufen auf dem Catwalk erlernten.

Erste eindrucksvolle Auftritte

Im Nu wurden Hannah's Talente entdeckt und es kam zu ersten Einsätzen an Modeschauen

und Events wie am «Dîner de mode», die Präsentationen von Edelmarken wie Mercedes-Benz, und BMW. Am 82. internationalen Autosalon 2012 in Genf posierte Hannah erfolgreich im frechen Outfit «White Dove» des Labels Elegantia zum Thema «Fashion & Technik» auf der Plattform der Marke Pagani. Im März 2013 lief sie mit weiteren Models am «Defile du Chocolat» im Hallenstadion Zürich für die Zuckerartistin Sara Hochuli über den Laufsteg.

Shooting an der Côte d'Azur

Hannah's erstes offizielles Fotoshooting zum Thema «Alpenglüh» fand im Juni 2012 in ihrer Heimatgemeinde Vals statt. Vor der Kamera zweier Fotografen posierte die zierliche Newcomerin in Outfits mit grellen Pastell Farben. Kurz darauf, Mitte Juli 2012 kam es zum ersten Auslandshooting. Mit dem Tourbus der Agentur ging die Reise an die Côte d'Azur, nach Monaco, Cannes und St.Tropez. Unter der Regie von Sven Osterwald, (Sohn des le-

gendären Hazy Osterwald) produzierte Charly Werder eine Mehrteilige Bildstrecke für die Designerin «Silvia Cabalzar» mit dessen Label Elegantia Hannah bereits am Auto Salon in Genf aufsehen erregte.

Aktuell «Auge in Auge mit Max und Moritz»

Im August 2013 kam es zum Stelldichein mit den Geparden Max und Moritz. «Schmusekatze trifft Raubkatzen» – so könnte die Schlagzeile lauten, welche zu den gelungenen Bildern passen würde. Zwischen Kameras, Sonnenblenden und den Raubkatzen meisterte Hannah mit Respekt die Szene in den Anlagen von Toni's Zoo Rothenburg, wo übrigens erneut Sven Osterwald die Bildregie führte.

«Wo andere an Grenzen stossen, starte ich durch,» meint Hannah und posiert mutig mit den stolzen Katzen.

Pressefotos mit Unikaten zum Projekt Störleder «Première Vision» Paris

Zurzeit arbeitet Hannah eng mit der Designerin Silvia Cabalzar, die Inhaberin des Labels «Elegantia» zusammen. Erstmals präsentiert Silvia Cabalzar die Verarbeitung von Störleder. Die Pressefotos für eine Messe in Paris wurden auf Wunsch der Designerin exklusive mit Hannah Loretz realisiert. In der Kulisse der Wasserfälle im Muotathal entstand die Foto-strecke.

Für Hannah ist aber auch die Zeit gekommen, sich für den Beautybereich zu interessieren. Gerade in dieser Branche würde sie mit Ihrem perfekten Körper, ihrer Ausstrahlung Furore machen. Das ist die Meinung ihres Management's welches bemüht ist, sie bald in dieser speziellen Szene bekannt zu machen.

Auge in Auge mit Max und Moritz.
«Wo andere an Grenzen stossen, starte ich durch,» meint Hannah und posiert mutig mit den stolzen Gepard-Katzen.



www.charlywerdernews.ch